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例会日︓毎月第 3 火曜日 18:30～20:30
例会場︓お食事処 松韻　三島市中田町 1-16　☎055-973-2678
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イエス・キリストは、わたしはぶどうの木であると言われます。私たちが、ぶどうの木であるキリストにつながり、キリストもまた私
たちにつながる時、豊かな実を結びます。木と枝がつながっていなければ、実を結ばないのは当然のことです。
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を決めました。7名全員で支えないながら次年度も少数メンバー
で運営する予定を決めて、例会・選考会議を終了しました。出
席者 8 名（メンバー7 名＋メネット1名）

新 年 を 迎 え て

会　長　渡邉 近子

　新年明けましておめでとうございます。今期、会長職を仰せ
つかり半年が経過しました。皆様のご支援ご協力を賜り事業
等を楽しく活動することができました。残り半年、私の主題で
ある「仲間と共に元気よく活動しよう！」をモットーに更に頑張っ

1月
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12 月の例会報告

YMCA 連絡員　大村 俊之

　12 月17 日（火）開催に前もって相川メネットから怪我で心
配をかけたお礼にとのお菓子と元メンバー光永ワイズから膝手
術見舞いへのお礼にと熊本の銘菓が届けられ、クリスマス例
会のプレゼントが戴けられました。
　定刻に石川ワイズの司会進行によって開催され、会長の開会
点鐘、岡田ワイズの開会挨拶、ワイズソング唱和・ワイズの信
条をとなえ、会長からゲスト（大村メネット）紹介の後、相川
ワイズと渡邉ワイズパートナーの誕生日を祝しシクラメンを贈
呈し、早々に福田ワイズの食前の感謝により会食とおしゃべり
タイムを迎えました。和やかに談笑した後は富士山部への寄付
に関する協議事案の提案、1 月 21日の 3 クラブ合同新年例会
の確認、恵明学園へのクリスマスプレゼントについて、1 月役
員会についてなど話し合いました。
　その後、次年度の役員選考会議に移行し会長に福田淑子現
副会長を全員で推薦・承諾、書記は石川ワイズ、会計は相川
ワイズ、BF･CS は岡田ワイズ、プロドラ・直前会長渡辺ワイズ、
親睦・DBC 日吉ワイズ、YMCA・副会長？大村の役員組織案

受 付： 相川 　毅 Y’s／司 会：岡田 美喜子 Y’s

2025 年 1月 新年三クラブ合同例会： 1月 21日（火） 18:30 ～ 会場／松　韻 ( 三島市中田町 1-16　☎ 055-973-2678)

《富士山部長公式訪問 新春特別公演》
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沼津　植野　昌孝 Y’s
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✽開会点鐘
✽開会挨拶
✽ワイズソング斉唱
✽ワイズの信条
✽富士山部部長挨拶
✽三クラブ会長挨拶

✽ゲスト・ビジター紹介
✽誕生日・結婚記念日祝
✽食前の感謝
✽会　　食

✽書記・委員会報告
✽スマイル・出席率報告
✽閉会挨拶
✽閉会点鐘

「わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝である。」　新約聖書・ヨハネによる福音書 第 15 章 5 節
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ていきたいと思います。
　毎年、我が家では 12 月が主人の誕生日なのでムクゲで祝い、
25 日はクリスマス会、元旦は、皆一同に集まりお正月を迎える
のが恒例となりました。
　楽しいひと時を過ごすことが今では何よりの喜びです。いつ
までも続けることができるようこれからも健康に留意していき
たいと思います。メンバー並びにご家族の方々も充分に健康管
理に気をつけて新年を迎えて下さい。
　2025 年の巳年は、脱皮をする蛇のイメージから「復活と再
生」を意味します。植物に種子ができはじめる時期、次の生
命が誕生する時期など新しい事が始まる年になると言われてい
ます。特に、昨年地震や豪雨で被災されました石川県の皆様
の復興と再生が早く行われることを願うばかりです。

今 年 の 抱 負 と 希 望

副会長　福田 淑子

　皆様、新しい年 2025 年もどうぞよろしくお願いいたします。
　昨年暮れに、5 年間同居して生活を支えていました母が 91
歳で亡くなり、今は静かなお正月を迎えております。急なことで、
まだぼんやりとしいますが、自由な時間が増え、これから何を
やろうか考えているところです。
　1つ目はやっと自分で着られるようになった着物を着る機会
を増やすことです。日本文化の象徴でもある着物にもっと馴染
んでいきたいと願っています。
　2 つ目は昨年から発表を始めた、三島の水路についての調
査報告を続けていくことです。昨年 11 月には千貫樋（せんがん
どい）の歴史について発表を行いました。今年は 3 月に桜川
用水の歴史について発表する予定です。少しずつですが調査を
進めて行けたら嬉しいと思っています。
　3 つ目は 5 年目に入る国学院大学のオープンカレッジに通い
続けることです。「神道を知る講座」岡田荘司先生の講座を受
けておりますが、神社・神道の歴史の勉強を続け、より深く日
本の文化について理解してい
くつもりです。
　最後に、7月より三島ワイズ
メンズクラブの会長を引き受け
ることになりましたので、そこ
に向けて心身ともに集中し、何
かしらのお役にたちたいと思っ
ております。
　まだフワフワしておりますが
どうぞよろしくお願いいたしま
す。
※写真は京都大原三千院の紅
葉です。

還暦を迎える巳年の年を全力で楽しむ！

書　記　相川 　毅

　還暦を迎える巳年の年。節分（2 月 3 日）以降、乙巳二黒
土星にとってどんな一年になるでしょうか？
　運が落ちる人の行動は、「余裕がなく、自分を犠牲にし、他
人に依存し、その場しのぎでだらしない人」と言われます。ん？
石破首相のことか？
　では、運が上向く人は？「自分を信じ、変化を恐れず、周囲
から尊敬され、丁寧で、自分で決断し、けじめをつけられる人、
自分のためにお金や時間を惜しまず投資できる人」です。ん？
これはまず私自身が変わらなければ……。
　昨年はメネットの怪我、手術、リハビリなどがあり、ライブ
参戦や旅行が最も少ない一年となってしまいました。それでも
12月にはサンクチュアリコート琵琶湖とさいたまスーパーアリー
ナに足を運び、今年への布石は十分！
　1 月にはトークショー、2 月
はバレイベ、3 月は夏菜子ソ
ロ、4 月は春の一大事 in 新潟、
5 月はしおりんのソロと、まる
で仕事に注力する気がないか
のような ^ ;̂; 日程で、充実し
た日々を過ごそうと思っていま
す。怪我や病気、トラブルも「そ
の後の生活をより豊かにする
糧」と信じ、全力で楽しんで
いこうと思います！

新年早々にインフルエンザ A 型に

会　計　石川 敏也

　新年 3 日に友人 3 人で沼津市の戸田港の係留船で初釣りを
して帰ってきた翌々日、普段は風邪をひいても熱が出ないワタ
シが度の熱を出し、生まれて初めて当番医なるものにかかり、
インフルエンザ A 型とのお墨付きをいただきました ( 笑 )

新 年 を 迎 え て

YMCA連絡員　大村 俊之

　大晦日は結婚 57 回目にして初めて夫婦二人だけの年越しを
しました。小1の孫が冬休み直前に A 型インフルエンザに感
染し、クリスマスに発熱して、次々に両親が罹患したので母屋
への出入りは正月まで禁足でした。私達は結婚当初が両親と
兄弟、次いで両親と子ども達と、両親を見送った後は入れ替わ
るように長男家族と一緒と常に大勢で多忙な年末年始を過ごし
てきたので、後期高齢者二人ならお節料理なども多少手抜きし、
マイペースで新年を迎えました。元旦は娘一家が年始に来訪、
孫二人 ( 昔ワイズ農園を手伝ったコメット) は社会人となり、お
年玉も不要で専らアルコールで盛上り賑やかに過ごしました。
　今年はようやく見晴学園理事長の後任が決まったので、退
任まで残り半年間を大過なく過ごし、58 年目を迎えたワイズ
活動は例会皆出席が目標です。

無農薬栽培中の冬野菜と柑橘を収穫

メネット　大村 知子

　新年もメネットが裏庭で無農薬栽培中の冬野菜と柑橘を収



静岡恵明学園へクリスマスプレゼント

副会長　福田 淑子

　12 月 25 日クリスマスの日、三島ワイズメンズクラブの渡辺
会長と福田 CS 部長は三島市笹原新田にある児童養護施設静
岡恵明学園へクリスマスプレゼントを持って伺いました。
　昨年までは、子供たちそれぞれに駄菓子を1 袋ずつプレゼ
ントしていました。
今年は恵明学園の希望により、クリスマスケーキをプレゼント
することになりました。
　三島市中央町の洋菓子店、兎月園のいちごとサンタさんが飾
られたクリスマスケーキ 5 個で、30 人の子供たちと職員さんで
分けてもらうようにしました。恵明学園では深瀬事務長たちが
出迎えてくださり、クリスマスケーキを受け取り大変喜んでおり
ました。ケーキはその夜子供
たちと職員さんがクリスマス会
でいただくそうです。兎月園の
ケーキはクリームが大変美味
しく大好評のようです。子供た
ちが楽しい時間を過ごしてくれ
れば、三島ワイズメンズの一
同嬉しく思っております。

熱海グローリークラブ 12 月例会訪問

書　記　相川 　毅

　12 月18 日（木）熱海グローリークラブの12 月例会へ渡邉
会長・日吉・相川の 3 名で 40 周年記念式典を欠席したお詫
び行脚という理由で、参加をしてきました。
　会場は静岡 YMCA 熱海センターで、会場内は模様替えをし
たばかりと言うことで、和やかに例会を進めるのに良い会場で
した。綾野会長の点鐘から始まり、通常の例会プログラムで進
行、食事はセブンイレブンで注文した特注弁当とのことで、弁当・
お茶・クリスマスショートケーキのセットとなっていました。
　その後、新入会員の亀山烈様の 5 分間スピーチがありました。
身の上話がまるで小説のような波瀾万丈な人生で、80 歳を超
え、入院していた奥様から「愛している」と人生初めて言われ
まして…思いっきり惚気話で笑い一杯の 5 分処ではない長い楽
しいスピーチでした。新しい仲間が増え、ますます活発にと言っ
たところのグローリークラブでした。
　そういえば、日吉さんいつになく饒舌でしたね。3 人とも、
楽しかったですよ！

穫（1 月 8 日）
　 左 が（ ブロッ
コリ, 大根 , 丸大
根 ,リーフレタス）、
右が（ デコポン,
八朔 , 花柚子, レ
モン）です。

新 年 を 迎 え て

プロドラ委員長　岡田 美喜子

　新年おめでとうございます。みなさまお健やかに新年をお迎
えのこととお喜び申し上げます。本年も、よろしくお願いいたし
ます。
　さて、昨年を振り返ると仕事や家族旅行等で、大変多くの
都市を訪れる機会がありました。ワイズメンとして訪れた１月
の京都クラブ訪問や７月に帯広市で開催された東日本区大会
参加をはじめ、行政視察では秋田市、仙台市、郡山市、岡山
市、新見市、倉敷市、日南市、日向市、宮崎市。家族旅行で
は宮古島市、札幌市、小樽市、飯田市。気が付けば北から南
まで１６市を訪問したことになります。行政視察で毎年６都市
くらいは伺いますが、コロナが明けたとは言え、自自分身、驚
く数です。旅行や飛行機好きな私にとって、海外にはなかなか
行けませんが、夢のような１年だったといえます。
　まちを訪問すると、必ず行っていることが２つあります。一
つ目は「朝さんぽ」です。ホテルの周辺だけでなく、お城など
の観光地まで足を延ばすこともあります。まちがとても身近に
感じられます。のちに、テレビや新聞等の報道で、地震や水害、
事故等があると「あのまちは大丈夫だろうか」と気になり、お
祭りやイベントなどの報道があると「こんなに賑わっているん
だ」と興味津々です。
　もう一つは、現地のスターバックスを探してコーヒーを買うこ
とです。スマホのスターバックスアプリに「マイストアパスポー
ト」というものがあり、店舗ごとにスタンプのデザインが異なり、
店舗の利用でスタンプが集まります。また、行った４７都道府
県が塗りつぶされて行きます。お店の戦略にまんまとはまって
いることになりますが、ひそかな楽しみになっています。
　自宅のベランダからは、新幹線が見え、ドクターイエローを
みることもあります。自宅上
空は飛行機の空路となってい
るため、常に飛行機が見えま
す。耳を澄ましていると、必ず
どちらかの音が聞こえていま
す。残念なことに、ドクターイ
エローは今月で引退してしまい
ますが、ラストランは自宅から
ではなく、三島駅まで見に行
きたいと思っています。
　旅行に行けるのも家族が健
康だからこそ。さて、今年は
どこへ行こうかな。

伊豆長岡まゆ玉の会で「巳」のまゆ玉を製作

親睦・DBC委員長　日吉 和代

　伊豆長岡まゆ玉の会で「温泉まんじゅうや」の新年のえと「巳」
などのまゆ玉を製作したことが静岡新聞や伊豆日日新聞に掲載
されました。



TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT　強い義務感を持とう 義務はすべての権利に従う

三島ワイズメンズクラブ　2025 年 1月号ブリテン
<発行：会報・広報委員会（石川敏也・相川　毅）>掲載内容に関する
ことは☎ 090-3566-6494（石川）まで、気軽にお問い合わせください。

各種報告事項
● 12/03 火 19:00 ～ 第 6 回役員会 @ 大村様邸　● 12/05 木 18:30
～ YMCA 合同会議　●12/07 土 18:00 ～ 2024-2025 年度第 2 回東
日本区臨時代議員会＠ ZOOM　● 12/17 火 18:30 ～ 12 月例会＠松
韻　● 12/18 水 18:30 ～ 熱海グローリークラブ 12 月例会（渡邉会長・
日吉・相川）　● 12/19 木 10:00 ～ 市民すこやかふれあいまつり実行
委員会（岡田）　● 12/25 水 12:00 前 恵明学園クリスマスケーキ届け

（渡邉会長・福田 CS 委員長）
今後のスケジュール
● 01/16 火 18:30 ～ 第 7 回役員会（1 月度）@ オンライン＆平和エ
アテック事務所　● 01/21 火 18:30 ～ 3 クラブ合同新年例会＠松韻
● 01/25 土 14:00 ～ 第二回富士山部役員会・評議会＠プラサヴェル
デ

協議事項
☆会長・書記　渡邉会長・相川書記
●（報告）2024-2025 年度第 2 回東日本区臨時代議員会（委任状対応）
○ 2025-2026 年度東日本区大会ホストクラブ（石巻広域ワイズメンズ
クラブ）　●（報告）後期半年報提出（相磯部長宛）
☆会計　石川会計
●（報告）1 月は会費納入月です

委員会報告
【CS・BF】　福田委員長
●（報告）恵明学園クリスマスケーキの寄付の件　○ 25 日昼前にクリ
スマスケーキを届け（渡邉会長・福田 CS 委員長）○恵明側に来年以
降は子どもの分のみの可能性有りと伝達

【EMC・YMCA】　大村委員長
●（報告）12/05 YMCA 合同会議（ZOOM 参加）　○中学生英語スピー
チコンテストについて　・16 名の参加予定だったが、病気のため 2
名欠席、14 名で実施した。　・次年度への検討事項　○ YMCA 熱
海センターについて　・管理、整備　報告と予定　○ 50 周年記念誌
経過　・今月中に校正を行い、１月中に発刊する予定　●（報告）中
学生英語スピーチコンテスト　三島市からの参加者8 名　○南中5名・
錦田中 2 名・山田中 1 名　計 8 名　○南中 1 年生が暗唱の部　最優
秀賞　●（協議事項）●知人の例会招待・勧誘の推進について　→　
鋭意進める

【プロドラ】　岡田委員長
●（報告）12 月　三島クラブ例会＠松韻　＜出席者　8 名＞　■メ
ンバー 渡邉・福田・石川・岡田・相川・大村・日吉　7 名　■メネッ
ト 大村知子メネット　1 名　■出席率 100％　■スマイル　 7,500
円（累計 35,000 円）　●（協議）2025 年 1 月 3 クラブ合同新年例会　
富士山部長公式訪問 （最終確認）　■日時 1 月 21日（火）18:30 ～
■場所 松韻（予約済み）　■卓話 三島クラブ特別公演　落語　笑福
亭羽光　氏　■卓話料 50,000 円（3 クラブより、10,000 円負担・残
りは三島対応）　■登録費 5,000 円　■食事代 4,000 円＋指定数の
お酒（5）　■現在の参加予定者　31 名（公演者含む）・沼津 6、御殿
場 8、富士 2、富士宮 3、熱海 G3，三島 8

【親睦・DBC】　日吉委員長
●（報告）誕生日・結婚記念日　■ 1 月誕生日 9 日　福田 P・　14
日　福田　■ゲスト・ビジター誕生日　1 名　●（協議）京都クラブ
との親睦会について　○京都クラブより提案・3 月15 日（土）～16 日

（日）で打診
【会報・広報】　石川委員長
●（議題）1 月ブリテン原稿　■ 12 月例会報告 大村（済）　■恵明学
園クリスマスケーキ寄贈 福田　■熱海グローリークラブクリスマス例
会訪問　相川（済）　■メンバー挨拶（新年挨拶または近況報告）
■コラム：くまもん通信新年特別号　光永様　■メネットコラム

【メネット】
●特に有りません。

「くまもん通信 2025.1 月号」くまモン通信あけおめ編

三島クラブ くまモン隊長　光永 尚生 in 熊本

　くまモン隊長の年末年始は、何と、人生初の、「発熱」で幕
を閉じ、幕を開けました。今回は、A 型ということで、高熱が続き、
人生初の時間外診療に並びました。
　12 月 9 日に、意気揚 と々、ママの実家である、東京都青梅
市への孫たちのフライトを見送りに、運転手として雇われました
が、翌、12 月 30 日から発熱し、直ちに、レイオフとなりました。
何と、下の孫が、東京に着いたとたんに熱発し、グランパなら
ぬくまモン隊長へと疑惑のまなざしが届けられ、大晦日に、病
院前で 1.5 時間。待合室で 1.5 時間。薬等で 1 時間、合計で
4 時間にも及ぶ、休日当番医の診察を受ける羽目になりました。
　当初の予定はすべてキャンセルとなり、長男の帰宅延期、次
男家族の帰省時の空港迎え中止、長男の新婚嫁の挨拶中止な
どにより、おせちもなく、刺身も出ず、ひたすら、毎日、白菜のスー
プやら、食べる予定であったすき焼き用の肉を使った、蕎麦や
らで毎日過ごしていました。おかげさまで、退院時に16kg も
減少し、その後復活の兆しを見せていた、熊モン隊長のウエイ
トは、完全に横ばいを維持し、皆さんの期待を見事に裏切り、
体重維持という海峡を成し遂げています。おそらく、体内にあっ
た、私の愛する「デブ菌」たちは、とうに死滅しており、私の
デブ菌愛は雲散霧消し、ついに、痩せ男ダンディ体型へまっし
ぐらとなりました。先日、ワイズアジア太平洋エリア大会実行
委員長のドクターにお聞きしたところでは、今回のA型は強烈で、
外出後の手洗いやマスクの励行などが必須との事でした。
　年が明け、ストックしていた肉、魚、野菜に囲まれながら、
ひたすら箱根駅伝を応援。小田原や次男が勤務していた、宮ノ
下、元箱根などからの富士山と、想い出を辿りました。
現在も載っている、富士山ナンバーのトヨタ CH-R で、伊豆半島
を闊歩したころが懐かしい想い出として、走馬灯のように駅伝
の最中にやってきました。2025 年のスタートは順風満帆とは程
遠い状態からの開始となりましたが、8 月1日～ 3 日の、ワイ
ズメンズクラブ国際協会アジア太平洋エリア大会には、ぜひと
も、三島のみならず、全国、アジアからのゲストをお迎えすべく、
日 、々実行委員の一人として奮闘していく所存です。みなさーん。
九州の熊本は知っていますか ?　くまモン隊長の故郷ですよー。
みずの都、杜の都、そして日の国で―ス。8 月は暑いのですが、
日本中暑いので、一緒に汗をかきませんか。お待ちしていまーす。
ではまた。くれぐれも、健康にはご注意くださいませ。
※写真は左が光永メネットの熊本クラブメネット会長就任、右
はデブ菌時代の北海道帯広です。

2025 年 1 月 第 7 回 役員会議事録

日　　時：2025 年 1 月16 日（木） 19:00 ～ 20:30
場　　所：相川書記 平和エアテック 2F 事務所
出　　席：7 名中 5 名（渡邉会長〇、福田副会長×、相川書記〇、
石川会計〇、大村×、岡田〇、日吉〇）　計 5 名

在籍者 7 名 メネット 1名 スマイル 7,500 円
出席者 7 名 パートナー 0 名 スマイル累計 35,000 円
出席率 100％ ゲスト 0 名 古切手 0g
メーキャップ 0 名 ビジター 0 名 古切手累計 642g
修正出席率 100％ 総出席数 8 名


